

CANCILLERÍA SECRETARÍA
Necrológica

Sebastián Centeno Fuentes
—presbítero diocesano—

12 de abril de 2014

Nació en Sitrama de Tera (Santibáñez de Tera, Zamora) el 27-8-1936, estudió en Valladolid y Salamanca y se ordenó presbítero el 3-7-1960 en nuestra capital.

Ejerció su ministerio en nuestra Archidiócesis como coadjutor de Peñafiel (1960-62), regente de Castrillo-Tejeriego (1962-64), beneficiado salmista primero (1964-90) y después canónigo (1990-2014) y deán (2003-10) de la Catedral Metropolitana, viceconsiliario de la JOC (desde 1964), capellán de la Comunidad de Carmelitas de la calle Mantería (1964-69), secretario (desde 1969) y después vicario judicial adjunto (1994-2013) y juez (2013-14) de la Vicaría Judicial-Tribunal Eclesiástico, capellán de la Residencia de las Reparadoras del Sagrado Corazón de Jesús (1969-71), capellán de la Comunidad del Colegio *Apostolado del Sagrado Corazón de Jesús* (1971-2014), delegado de Enseñanza (desde 1984), delegado de Religiosidad Popular (1995-2007), consiliario de la Junta de Cofradías de Semana Santa (1997-2014) y miembro del Colegio de Consultores (2005-12).

Falleció en Valladolid el 12-4-2014. La mañana del día siguiente, domingo de Ramos, fue sepultado en el Cementerio *Las Contiendas* de la ciudad, y ya el lunes 14 por la tarde se celebró su funeral en la Santa Iglesia Catedral de Valladolid.